







manusia untuk mencapai tujuan hidup yang hakiki, yaitu mencapai kebahagiaan dan keselamatan hidup di dunia dan di akhirat. Untuk itu, agar nantinya kita bisa mengarah kesana, maka didalam agama Islam terdapat berbagai macam peraturan yang mengatur manusia menuju kearah kebenaran yang diridhoi oleh Allah SWT. Untuk menyampaikan dan menjelaskan peraturan-peraturan tersebut, maka dibutuhkan orang-orang yang ahli dan menguasai dalam bidang ini atau disebut dengan Da'i (Muballigh), dimana dia bertugas untuk berdakwah (menyampaikan misi-misi Islam yang terkandung dalam syariat agama Islam).

Pada dasarnya dakwah adalah merupakan suatu usaha atau proses yang diselenggarakan dengan sadar dan berencana yang mengajak umat manusia kejalan kebenaran, memperbaiki situasi yang lebih baik, baik bersifat pembinaan maupun pengembangan. Bersifat pembinaan maksudnya adalah suatu usaha mempertahankan, melestarikan dan menyempurnakan umat manusia agar mereka tetap beriman kepada Allah, dengan menjalankan syariatNya, sehingga mereka menjadi manusia yang hidup bahagia didunia maupun diakhirat. Bersifat pengembangan maksudnya suatu usaha yang mengajak umat manusia yang belum beriman kepada Allah SWT, agar mau mentaati syariat Islam (memeluk agama Islam supaya

























hun meliputi pengertian akhlaq, tujuan akhlaq, macam macam akhlaq, bentuk-bentuk akhlaq, efektifitas sugesti terhadap akhlaq anak usia 10-14 tahun.

Bab Ketiga : Studi Empiris Tentang Sugesti - Kyai Ibnu Mas'ud Terhadap Akhlaq Anak Usia 10 - 14 - tahun di desa Kedungrawan Kecamatan Krembung Kabupaten Sidoarjo, yang meliputi gambaran umum obyek penelitian (letak geografis daerah penelitian, struktur organisasi daerah penelitian, antara lain kependudukan dan pendidikan, keagamaan), gambaran singkat sugesti Kyai Ibnu Mas'ud terhadap akhlaq anak usia : 10 - 14 tahun (meliputi latar belakang adanya sugesti - sebagai metode dakwah, pelaksanaan sugesti terhadap anak usia 10 - 14 tahun (antara lain jumlah anak-anak yang sugestibel, pengasuh majlis ta'lim darus salam, sarana sugesti, waktu kegiatan sugesti, metode sugesti, materi sugesti), sugesti Kyai Ibnu Mas'ud terhadap akhlaq anak usia 10 - 14 tahun, penyajian data tentang efektifitas sugesti.

Bab Keempat : penyajian tentang analisa data- untuk melihat hasil dari kegiatan tersebut.

Bab Kelima : pada bab ini merupakan bab terakhir yang memuat kesimpulan, saran - saran, dan penutup dan bagian terakhir terdapat daftar kepustakaan- lampiran-lampiran dan lain-lain.